

martes 16 de agosto de 2022

Desarrollo Local de La Laguna ofrece a autónomos y pymes formación gratuita para garantizar la protección de datos y los derechos digitales

El Área abre el plazo de inscripción a este curso online de 40 horas, que forma del programa municipal de asesoramiento empresarial



Descargar imagen

AIHUB
Aguere Innovation

Desarrollo Local
LA LAGUNA

CAUTION

Inicio

Re Pág

PROTECCIÓN DE DATOS Y GARANTÍA DE LOS DERECHOS DIGITALES

DEL 19 DE SEPTIEMBRE AL 16 DE OCTUBRE
CURSO ONLINE GRATUITO. 40 HORAS

INSCRIPCIÓN

bit.ly/AutonomosDatos

INFORMACIÓN

Servicio de Asesoramiento Empresarial. Desarrollo Local.
Ayuntamiento de La Laguna.
922 60 30 00
ext. 18734 / 18735 / 18736

     

Cartel del Curso Protección de Datos

La Concejalía de Desarrollo Local del Ayuntamiento de La Laguna ha abierto el plazo de inscripción para el curso “Protección de datos y garantía de los derechos digitales”, una iniciativa dirigida a microempresas, pymes, autónomos y autónomas para ayudarles en el cumplimiento de los requisitos exigidos en esta materia según su modelo de negocio, evitando sanciones que pueden alcanzar los centenares de miles de euros. Esta formación gratuita, que se desarrollará del 19 de septiembre al 16 de octubre, forma parte del Aguer Innovation Hub (Ai-HUB), un programa público municipal que incluye el conocimiento, formación y todo el asesoramiento necesario para mejorar la viabilidad de los negocios locales, la creación de nuevas empresas o promover su adaptabilidad a las nuevas necesidades del mercado.

La Ley Orgánica de Protección de datos y garantía de derechos digitales, de 2018, que traspone el Reglamento General europeo en este ámbito (de 2016), establece que las y los trabajadores por cuenta propia, también sin empleados, tienen las mismas obligaciones que las empresas y deben cumplir con la normativa vigente cuando traten datos de carácter personal de sus clientes o proveedores. Todo, con variaciones según la actividad y la sensibilidad de la información, y con medidas que incluyen el cumplimiento de los derechos ARCO

(acceso, rectificación, cancelación y oposición) y al olvido, valorar la necesidad de una evaluación de impacto, la obtención del consentimiento expreso, notificar brechas de seguridad a las personas interesadas que puedan poner en riesgo sus datos, el registro de actividades de tratamiento, etc.

Con este curso intensivo, el Área ofrecerá todos los conocimientos básicos en estos aspectos y “un apoyo personalizado conforme a las necesidades de cada persona inscrita, no solo para que puedan generar mayor confianza a sus clientes, sino también, para evitarles cualquier conflicto derivado de no cumplir con la normativa, porque hablamos de derechos que se consideran de especial importancia en la Unión Europea y que tienen sanciones aparejadas de la misma magnitud, que oscilan entre los 40.000 euros de las multas leves y los 20 millones de euros (o el 4% del volumen de facturación) para los casos muy graves”, explica el concejal de Desarrollo Local, José Juan Gavilán.

“Seguimos avanzando en dar una cobertura total a las personas que quieren emprender o que ya lo hayan hecho, también para que puedan adquirir todas las herramientas posibles y necesarias para dar seguridad al desarrollo de su actividad económica”, señala Gavilán, quien recuerda que “hemos ampliado los encuentros empresariales a todos los niveles, con reuniones técnicas, jornadas, charlas-talleres, así como el amplio plan formativo que se ha implementado durante el año y que seguimos mejorando mes a mes”.

Solo este año, este programa formativo ha ofrecido cinco cursos temáticos sobre creación de empresas, fuentes de financiación, marketing digital, planes de igualdad en la empresa para pymes y autónomos, y conocimientos básicos de gestión. A este se suman las Jornadas Empresariales Ai-HUB, que ya han celebrado dos ediciones y que, próximamente, abordarán la contratación pública responsable y la financiación, o los talleres y sesiones técnicas en diferentes puntos del municipio, en los que se ha ofrecido toda la información sobre cooperativas, sociedades laborales, empresas de inserción, la reforma laboral y, en unas semanas, la prevención de riesgos laborales.

Inscripción

Este nuevo curso gratuito de la Unidad de Empresa y Emprendimiento de Desarrollo Local tendrá una duración de 40 horas y se desarrollará en formato **online**, para dar la mayor flexibilidad a las personas inscritas, preferentemente residentes en el municipio. La inscripción se puede realizar en bit.ly/AutonomosDatos [<http://bit.ly/AutonomosDatos>] y el plazo finaliza el 11 de septiembre.

El programa formativo se desglosa en 11 temas específicos, para que conozcan el contexto normativo, aprendan los principios por los que se rige la protección de datos, identifiquen las distintas medidas de cumplimiento y reconozcan las funciones del delegado de protección de datos, así como del responsable y encargado del tratamiento.

Además, se acompañará de todos los recursos complementarios que ofrece el Área, con un servicio público y gratuito que facilita toda la información, asesoramiento, apoyo a la tramitación de documentación, formación y búsqueda de vías de financiación empresarial, elementos necesarios para constituir su proyecto y también durante los primeros años de actividad.

En este sentido, Gavilán recuerda que “continuamos aumentando y actualizando todas las prestaciones del Área para aprovechar, al máximo, las competencias municipales en materia de emprendimiento y empleo y destinar todo lo que esté a nuestra disposición a impulsar el desarrollo de nuestra economía, atraer inversión y nuevas ideas de negocio, y favorecer la capacidad de inserción laboral de la población”.

Ai-HUB

Todas estas iniciativas se enmarcan en el plan estratégico de la Concejalía de Desarrollo Local y en su Ai-HUB (Aguere Innovation Hub), un nodo que reúne todas las acciones en materia de innovación y emprendimiento que se están extendiendo por el municipio y que ofrece formación, asesoramiento, encuentros profesionales, los recursos del plan municipal de Economía Social y Solidaria (RedESS), incubadoras de empresas, un espacio de coworking, el Punto de Atención Empresarial (PAE) municipal, las Jornadas Empresariales y la prospección en materia de empleo.

Asimismo, se han puesto en marcha programas formativos e informativos de mejora de la empleabilidad, a los que se suma la labor de búsqueda de salidas laborales para las personas desempleadas y todo el asesoramiento necesario para la creación de nuevas empresas, garantizar la viabilidad de las existentes o promover su adaptabilidad a las nuevas necesidades del mercado.